
 

 

REQUERIMENTO 013/2025  

 

SR. PRESIDENTE, 
SRS. VEREADORES, 
SRªs. VEREADORAS, 

 

 Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja enviado 

ofício ao Coordenador Executivo do PROCON Municipal, Neto Meireles, e a 

Superintendente do PROCON estadual, Késsia Liliana Dantas Bezerra 

Cavalcanti, solicitando o encaminhamento de relatório detalhado contendo o número 

de empresas multadas, em todas as áreas, a partir do mês de janeiro do corrente ano, 

até a presente data. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Tal relatório é de extrema importância para subsidiar minhas ações de 

fiscalização, possibilitando identificar os setores mais críticos e adotar medidas que 

garantam um ambiente de consumo transparente para os nossos munícipes. 

 Esses dados não só permitem exercer meu papel fiscalizador de maneira mais 

efetiva, mas também servem como base para a proposição de ações legislativas que 

promovam a justiça econômica na nossa cidade.  

 Ademais, o PROCON, enquanto órgão de proteção ao consumidor, 

desempenha um papel crucial ao assegurar que as práticas abusivas sejam coibidas, 

garantindo que a população tenha acesso a bens e serviços a preços justos e a 

disponibilização desse relatório reforça o controle social e fortalece a confiança da 

sociedade nas instituições públicas, contribuindo para um mercado mais ético.  

 Desde já, coloco-me à disposição para quaisquer esclarecimentos e reforço 

minha confiança no compromisso do PROCON Municipal e Estadual em assegurar 

um mercado mais justo e equilibrado para a população de Cajazeiras. 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 10 DE MARÇO DE 2025. 

 

Lamarque Barros Campos de Souza 
Vereador – PSB   


